

# みよび

第28号 平成27年11月27日号  
執筆・文責：高濱

## 幸せのカケラ

25日に四倉中学校体育館で「第30回中学生の主張 いわき東部支会大会」が開催されました。



11校からの参加者があり、本校からも3年生の橋本ゆりかさんが「幸せのカケラ」と題して堂々と聴衆の前でスピーチを行いました。

大震災での経験やマララさんの言葉との出会いを踏まえて、家族の愛情を感動的に伝え、見事に**最優秀賞**となりました。

この紙上で内容を全て伝えることはできませんが、最後の一文をご紹介します。

「・・・やがて必ず幸せのカケラはあなたにも降ってくると考えるからです」  
どうですか。目の前にキラキラと幸せの小さなカケラが舞い降りてくるような一文ですね。この一文だけでも何となく心が温かくなり、明るい未来を信じたいという気持ちになりますよね。名文だと思います。ステキなスピーチをありがとう。そしておめでとう！

## 受験生（と予備軍）の皆さんへ

ここから卒業までの約4ヶ月は人生の中で最も勉強できる時期です。それは辛い（つらい）と感じるかもしれませんが、見方を変えれば、勉強できるのは幸せなことだと思います。（「辛い」と「幸せ」は漢字が似てますね。）

勉強すれば、それだけ経験や知識が身につく、それを元に適切な判断ができるようになります。それに何よりも新たに何かが分かるようになるのはうれしいことです。単に「受験のため」と考えずに、知識を増やす喜びを感じながら勉強してほしいと思います。

「勉強の仕方が分からな～い！」と悩むなら、まずは漢字や単語の書き取りから始めましょう。**コツは簡単**です。「覚えるまで繰り返す!」です。そこから道は開けます。

## 来週の行事予定（うわっ、もう12月!?! ← 陰の声・・・）

- 11月30日（月）三者懇談最終日  
スクールカウンセラー来校（予約は電話にて）
- 12月 2日（水）午後→火曜日の1, 2校時の授業実施
- 4日（金）第5回実力テスト（3年生）、全校集会（6校時）